
 

令和 4 年 3 月 11 日 

札幌市立大倉山小学校 PTA 

会長 小田桐 正吾 

 

 今年度も残りわずかとなりました。子どもたちの「日常」はこれまでとは大きく変わってしまいましたが、進

級を心待ちにしている様子や、残りわずかとなった小学校生活を名残り惜しむ様子は、いつの時代も変わらない

ものだなと感じる今日この頃です。 

 

 

☆ご協力ありがとうございました☆ 
  

 

以前の PTA 便りにて、車での送迎を控えていただきたく、お願い申し上げました。今年は積雪量が多く、車に

とっても歩行者にとっても安全を確保することが難しい道路状況が続いておりますが、学校周辺は大きな混乱も

なく、子どもたちはスムーズに登下校をすることができています。地域の方からのご指摘も激減し、警察から指

導が入ることもなく、改善に向かっている様子を先生方から伺いました。保護者の皆様にご配慮いただき、ご協

力いただきましたことに心より感謝申し上げます。 

校区も広く、急な坂道ばかり…大人でも大変な距離をお子さんは毎日頑張って通っています。学校までの道の

りは長いですが、友だちやお家の方と歩いた時間は、学校生活の一部であり思い出でもあると思います。地域の

方にも助けていただきながら、私たち保護者も力を合わせ子どもたちの学校生活を支えていけたらと思います。  

また、先月、暴風雪予報が出された際には、お迎えや集団下校の付き添い、登下校の見守りなど、ご協力あり

がとうございました。子どもたちが安全に確実に下校できましたこと、先生方も安堵されていました。保護者の

皆様のご協力に対しても、感謝のお言葉をいただいておりますので、この場をお借りしてご報告させていただき

ます。 

今年度も残りわずかとなりましたが、引き続きご協力いただけましたら幸いです。 

◇◆◇資源回収についてのお知らせ◇◆◇ 

 

★今月の資源回収日は 3 月 14 日です★ 

３月 8 日に左記の用紙を家庭数（長子のお子さん）で配付いたし

ましたが、学級閉鎖のクラスもありますので、お手元に届いていな

いご家庭もあるかと思います。 

古紙や裏紙等で構いませんので、「大倉山小学校 PTA 資源回収」

と書いていただき、午前 9 時までに玄関前にお出しいただければ差

支えありません。お手元に用紙がない場合は、ご対応いただければ

と思います。 

 

 

 

資源回収の収益は、PTA 特別会計として、子ど

もたちの学習環境を整えるために活用されてい

ます。令和 3 年度は、扇風機やカードゲームな

どを購入いたしました。 

 



◆◇◆令和 4 年度 PTA 活動についてのアンケートにご協力をお願いします◆◇◆ 

 新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、PTA 活動ができない状況が続いております。子どもたちが制限された

学校生活を送る中、私たち保護者同士のつながりも希薄になりつつあります。特にコロナ禍に入学されたご家庭

は、不安な思いもおありかとお察しします。 

 事務局では従来の活動を見直し、日々移り変わる状況に対応可能な PTA 活動の在り方を検討しております。来

年度の PTA 活動について、保護者の皆様からも広くご意見をお伺いしたく、アンケートを実施することといたし

ました。全ての方のご要望にお応えすることは出来かねますが、寄せられたご意見やご要望を PTA 活動に反映さ

せていきたいと思います。 

学校ホームページ上でアンケートにお答えいただけるようになっております。アンケートの回答期間は 3 月 11

日から３月 22 日午前 9 時までとさせていただきます。アンケート記入用紙をご希望の方は、PTA 担当森實先生

までお申し出ください。 

 

《令和 4 年度 PTA 活動案》 

学級代表（各クラス 2 名）選出 

★運営委員会へ出席（年 3 回） 

運営委員会では学校からの話を聞いたり、PTA 総会へ

の提案事項などについて話し合ったりします。 

★茶話会・クラス懇談などを利用し、保護者の親睦を

深めます。茶話会の開催は任意です。コロナ禍にあるた

め安全を優先し、開催の可否を判断してください。 

★複数名の方に、次年度の役員選考委員の兼任をお願

いします。 

環境委員会廃止の検討 

★登下校の付き添いや見守り活動を積極的に参加し、

交通安全に対する意識を高め、保護者一丸となって安

全な環境を作っていきましょう。 

★街頭啓発（年 3～4 回）は、ボランティアを募り、都

合がつく方に参加をお願いします。 

★スクールゾーン実行委員会に環境委員長が出席して

いましたが、事務局員が保護者代表として出席するこ

とで、対応できると判断いたしました。 

大倉山フェスタについて 

★開催を望むお子さんも多い中で、保護者の皆様にお

かれましては賛否両論あることも承知しております。

来年度は、コロナ禍であることも踏まえつつ、開催の方

向で検討しております。 

★学級代表主導ではなく、「フェスタボランティア」を

募り、ボランティア主体で準備を進めます。 

★既存の形式にとらわれず、急な延期や中止にも対応

できるような形式・規模を考えていきたいです。 

PTA 総会について 

★集会形式での PTA 総会開催は難しいと判断されまし

た。決議は今年度同様に学校ホームページ上で行うと

いう形式にしたいと考えています。 

★様々な状況下でも総会を成立させられるよう、会則

の見直しを進めます。 

★教職員の皆様から自己紹介をしていただいたり、PTA

役員紹介をしたり、学校と保護者との交流の場を持て

るよう検討中です。 

各種ボランティアについて 

★本校 PTA は多くのボランティア活動によって支えら

れています。日々の登下校の見守り活動や街頭啓発への

積極的な参加をお願いいたします。 

★学級代表サポート・地域開放図書館「やま」・運動

会・開放プール監視（夏休み）・フェスタ・スキー学習

など、ボランティア募集の案内がありましたら、ご協

力をお願いします。 

会則第 9 章第 22 条より 

PTA 総会に提出する事案について、運営委員会で話

し合い決議されることが、会則第 9 章第 22 条に定めら

れておりますが、今年度は学級委員を選出せず、運営

委員会を開くことができませんでした。 

皆様からお寄せいただいたアンケートのご意見を集

約し、運営委員会での決議に代わるものとする旨、ご

承認いただきますようお願い申し上げます。 

 

☆学校ホームページよりアンケートへのご回答をお願いいたします☆ 


